

ごあいさつ

公益財団法人 日本テニス協会
実業団委員会 委員長

矢 澤 猛



第38回実業団テニストーナメントが、ここ広島広域公園テニスコートにおいて開催することが出来ます事を大変嬉しく思います。各地域での予選を見事勝ち抜いて、本大会に出場される各チームの皆さん、おめでとうございます。今大会は、男子チームは上位5チーム、女子チームは上位2チームが、本年12月から開催されるテニス日本リーグへの出場資格を得ることが出来ます。選手の皆さんには日頃の練習成果を遺憾なく発揮され、応援の皆様に素晴らしいテニスを披露して、優勝目指して頑張ってください。

今年はパリオリンピックが開催され、またBJK杯、デビスカップ等、多くの団体戦が開催されています。本大会もレベルは違ってはいても社旗を背負って、チームで優勝を目指すという意味では同じような大会です。個人戦では味わえないような団体戦特有の醍醐味を是非エンジョイしていただきたいと思います。そして美味しい食べ物も多くあります、ここ広島市での滞在をエンジョイしていただき、他チームとの親睦を深めていただき、沢山のお土産話をご家族や会社の方々に持ち帰っていただきたいと思います。

実業団委員会も昨年より岩田氏にディレクターをお願いし、サポートチームとして円滑な大会運営を出来るように努力しておりますので、皆様のご協力をお願い致します。

最後になりましたが、大変お世話になっております中国テニス協会、広島県テニス協会、広島市テニス協会の皆様に感謝いたしますと共に、引き続きご協賛頂いておりますヨネックス株式会社様をはじめ、その他大会運営にご尽力頂いております皆様に対しまして心からお礼を申し上げます。